





Habitantes del municipio de Arbeláez, Cundinamarca, serán beneficiados con una Brigada Integral

El próximo domingo 26 de mayo de 2019 en el municipio de Arbeláez, Cundinamarca, se realizará una Brigada Integral en el marco de las Jornadas de Apoyo, gracias al Convenio de Asociación entre la Fundación Internacional María Luisa de Moreno y la Gobernación de Cundinamarca a través de la Secretaría de Gobierno con el apoyo de la Alcaldía Municipal.

Con esta Brigada se brindarán atenciones médicas y especializadas en medicina general, medicina interna, genética humana, nefrología, neurología, cardiología, odontología, optometría, psicología y laboratorio clínico.

Asimismo, se llevarán a cabo talleres para promover la seguridad y la convivencia ciudadana enfocados en comunicación asertiva, solución de conflictos y manejo de diferencias, buen trato y economía del hogar.

Esta es la primera de las 5 jornadas que se realizarán en este año 2019 en el departamento de Cundinamarca como parte del programa **"Con Toda Seguridad"** de la Gobernación de Cundinamarca, en el que se promocionará la seguridad y la convivencia ciudadana.



